
 
 

SOPELAKO UDALAK 2024ko APIRILAREN 

25EAN, ARRATSALDEKO 18:30ean EGINDAKO 

OHIKO OSOKO BILKURAREN AKTA 

ACTA DE LA SESION ORDINARIA 

CELEBRADA POR EL PLENO DEL 

AYUNTAMIENTO DE SOPELA, EL DIA 25 DE 

ABRIL DE 2024, A LAS 18:30 HORAS 

 
BERTARATUAK / ASISTENTES 

LEHENDAKARIA / PRESIDENTA 

ALKATEA / LA ALCALDESA 

 

Guruzne Carrasson Torrontegi 

 

ALKATEORDEAK / TENIENTES DE ALCALDE 

 

Unai del Burgo García (EH BILDU) 

Eder García López (ELKARREKIN SOPELA) 

Miguel Angel Tapia Trigueros (EH BILDU) 

Aitziber Onaindia Martínez (EH BILDU) 

 

ZINEGOTZIAK / CONCEJALES 

 

Naia Azkarate Estevez (EH BILDU) 

Miren Itziar Lazaro Ardanza (EH BILDU) 

Arantza Bilbao Olarra (EH BILDU) 

Josu Barbarias Olabarria (EH BILDU) 

Josu Landaluze Zarandona (EAJ-PNV) 

Amaia Guenetxea Villabeitia (EAJ-PNV) 

Gotzon Garai Elgezabal (EAJ-PNV) 

Mª Angeles Ibarra Egiguren (EAJ-PNV) 

Alberto Sobrón Calvo (EAJ-PNV) 

Maider Cristina Núñez Guinea (EAJ-PNV) 

Maria Luisa Gadea Nebreda (ALTERNATIVA VECINAL SOPELA) 

Mª Teresa Fernández Garcia (PSE-PSOE) 

 

IDAZKARIA / SECRETARIA  

 

Laura Arana Aguirre 

 

Sopelan, bi mila eta hogeita lauko apirilaren 

hogeitabostean, arratsaldeko sei eta erdiak direnean, 

osoko bilkura eratu da, Guruzne Carrasson Torrontegi 

alkate-udalburua lehendakari dela, goian adierazitako 

zinegotziak bertan direla, ohiko bilkura egiteko, 

deialdian adierazitako gai-zerrendaren arabera, eta 

Laura Arana Aguirre andrea Idazkariarekin batera. 

María Cambeiro andrea, Udal kontu-hartzailea 

bertaratzen da. 

 

 

1.- 2024KO MARTXOAREN 26KO 

AKTAREN ONARPENA, BIDEZKOA BADA 

(0:03:42 MINUTUA): - Horiek horrela, Udalbatzak, 

aho batez, onartutzat eman du akta. 

 

 

 

 

 

 

En Sopela, a veinticinco de abril de dos mil veinticuatro, 

siendo las dieciocho horas y treinta minutos, se 

constituye el Pleno de este Ayuntamiento bajo la 

Presidencia de la Sra. Alcaldesa-Presidenta, Dª Guruzne 

Carrasson Torrontegi, con asistencia de los/as Sres/as 

Concejales/as arriba señalados, al objeto de celebrar 

sesión ordinaria, con arreglo al Orden del Día designado 

en la convocatoria, con la asistencia de la Secretaria Dª 

Laura Arana Aguirre, que dará fe del acto. Asiste la 

Interventora Municipal Dª María Cambeiro. 

 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA 

DE LA SESION ANTERIOR DE FECHA 26 DE 

MARZO DE 2023. (MINUTO 0:03:42): - Dada cuenta 

de la misma el Pleno, por unanimidad: Da por aprobada 

el Acta. 

 

 

 

 

 



 
 

ATAL ERABAKITZAILEA 

 

KUDEAKETA 

Udal Administrazioa eta Langilería, Herritarren 

segurtasuna, Komunikazioa eta informatika 

 

2. - BAKE-EPAILE ORDEZKOARI 

DAGOKION PROPOSAMENA (596/2023 

ESPEDIENTEA) (0:04:03 MINUTUA): - Jarraian, 

Sopelako Alkate andreak hartzen du hitza, zera esanez: 

oso eskari gutxi egon ziren eta aukeratutako eskaria zan  

Euskera profil altuena eta kurtso gehien zeukan pertsona 

prestatuena.   

 

Ordezko bake-epailea izendatzeko proposamenari 

buruzko eskabideak aurkezteko epea amaituta, honako 

hautagai hauek aurkeztu dira: 

 

 

- Dña. Lourdes Urtiaga Gato 

- Dña. Paula Fernandez Iriarte 

- Dña. Teresa Andrés Rodrigo 

- Dña. Sonia Guerra Negre 

 

Eta aurkeztutako dokumentazioa aztertuta, 

 

Ikusirik Kudeaketa Batzorde Informatiboak: Udal 

administrazioa eta langileria, ÇHerritarren segurtasuna, 

Komunikazioa eta Informatika) aurtengo apirilaren 

16an emandako aldeko irizpena. 

 

Ondoren, eztabaida txanda hasi da, ez da bat ere egin eta 

bozketa egin da. 

 

Osoko Bilkurak, aho batez, erabaki du 

 

LEHENENGOA. - María Teresa Andrés Rodrigo 

andrea bake-epaile ordezko bake-epaile izendatzea. 

Haren adina, NAN zenbakia, helbidea, telefonoa eta 

datu profesionalak espedientean ageri dira, eta berariaz 

onartzen dute eta deklaratzen dute ez dagoela Botere 

Judizialaren Lege Organikoko 102., 302., 303. eta 389. 

artikuluetan aurreikusitako kargu judizialetarako 

ezgaitasun- edo bateraezintasun-kausarik. 

 

BIGARRENA. - Erabaki honen ziurtagiria eta 

dagokion dokumentazioa Getxoko epaile magistratu 

dekanoari igortzea, Auzitegi Nagusiko Gobernu Salara 

bidal dezan. 

 

EKONOMIA 

Ogasuna eta Kontuen Batzorde Berezia 

 

3. - KREDITUAREN ONARPEN 

ESTRAJUDIZIALA (259/2024 ESPEDIENTEA) 

(0:05:14 MINUTUA): -Jarraian, Sopelako EHBildu 

Udal talde politikokoa den Unai Del Burgo jaunak hartu 

du hitza eta gaiaren laburpena egin du. 

PARTE RESOLUTIVA 

 

GESTIÓN 

Administración Municipal, Personal, Seguridad 

Ciudadana, Comunicación e Informática 

 

2. - PROPUESTA NUEVA JUEZA DE PAZ 

SUSTITUTA (EXPEDIENTE 596/2023) (MINUTO 

0:04:03): - A continuación, toma la palabra la Sra. 

alcaldesa indicando que se recibieron muy pocas 

propuestas y la decisión fue en base a la persona que 

tenía mayor titulación relacionado con el puesto y mayor 

perfil lingüístico. 

 

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes 

relativas a la propuesta de nombramiento de juez/a de 

paz sustituto/a, habiéndose presentado las siguientes 

personas aspirantes: 

 

- Dña. Lourdes Urtiaga Gato 

- Dña. Paula Fernandez Iriarte 

- Dña. Teresa Andrés Rodrigo 

- Dña. Sonia Guerra Negre 

 

Y analizada la documentación aportada. 

 

Visto el dictamen favorable de la Comisión Informativa 

de Gestión: Administración Municipal, Personal, 

Seguridad Ciudadana, Comunicación e informática, de 

fecha 16 de abril del corriente. 

 

Posteriormente comienza el turno de intervenciones, no 

produciéndose ninguna y se procede a la votación. 

 

El Pleno, por unanimidad, acuerda 

 

PRIMERO. -Proponer la designación de Dª Maria 

Teresa Andrés Rodrigo como Jueza de Paz sustituta; su 

edad, número de D.N.I, domicilio, teléfono y datos 

profesionales figuran en el expediente y cuya aceptación 

expresa y declaración de no estar incurso en alguna de 

las causas de incapacidad o incompatibilidad para 

cargos judiciales previstas en los artículos 102, 302, 303 

y 389 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, se adjuntan. 

 

SEGUNDO. - Remitir certificación de este acuerdo y la 

documentación correspondiente al Sr. Magistrado Juez 

Decano de los de Getxo, con el fin de que eleve el mismo 

a la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia. 

 

ECONOMÍA 

Hacienda y Especial de Cuentas 

 

3. - RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL 

DE CRÉDITO (EXPEDIENTE 259/2024) (MINUTO 

0:05:14): - Acto seguido toma la palabra D. Unai Del 

Burgo, del grupo político municipal Sopelako EHBildu 

y realiza un resumen del asunto. 



 
 

 

Ondoren, eztabaida txanda hasi da, ez da bat ere egin eta 

bozketa egin da. 

 

Osoko Bilkurak, aho batez, erabaki du 

 

Honako betebehar hauek aitortzea:  

 

Posteriormente comienza el turno de intervenciones, no 

produciéndose ninguna y se procede a la votación. 

 

El Pleno, por unanimidad, acuerda 

 

Reconocer las obligaciones presentadas siguientes: 

 

 

HIRUGARRENA 
TERCERO  

PARTIDAK 
PARTIDAS 

GUZTIRA 
TOTAL 

ORDAIN-
AGIRIA 

FACTURA 

KONPONKETA 
ZKIA 

Nº REPARO 
ZERRENDA 
RELACION 

TESTUA 
TEXTO 

Rentokil Multiaplic. 2.070,97   2024/565 06/2024 F/2024/17 

Contenedores 
Higiénicos 
2023 

Rentokil Multiaplic. 264,60   2024/567 06/2024 F/2024/17 
Contenedores 
Higiénicos 

Telefonika 
946763355 02 334 22201 84,43   2024/589 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946763175 

 

07 1533 22201 
 

105,40   2024/590 

 

05/2024 
 

F/2024/18 
Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946766398 09 920 22201 99,40   2024/591 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
944243799 06 241 22201 41,90   2024/592 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946764660 05 132 22201 105,62   2024/593 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946765179 03 337 22201 89,39   2024/594 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
944594797 07 1533 22201 76,58   2024/595 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946763910 03 337 22201 45,00   2024/596 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
944313805 09 920 22201 41,90   2024/597 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946766290 09 9202 22201 17,40   2024/598 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

Telefonika 
946763154 02 335 22201 21,22   2024/601 05/2024 F/2024/18 

Telefonía 
Marzo 

  3.063,81       
 
 

ARGIBIDE, SUSTAPEN ETA KONTROL 

ATALA 

 

4. - ALKATETZA-DEKRETU HAUEN BERRI 

EMATEA (0:07:55 MINUTUA): - Hauen berri 

emanda, 

 
(A) APIRILAREN 2KO 546/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 1270/2024 

ESPEDIENTEA ESKURATZEARI BURUZKOA (2129/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

(B) APIRILAREN 2KO 547/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 1269/2024 

ESPEDIENTEA ESKURATZEARI BURUZKOA (2129/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y 

CONTROL 

 

4. - DACIONES DE CUENTA DE LOS 

DECRETOS DE ALCALDIA SIGUIENTES 

(MINUTO 0:07:55): - Dada cuenta de los mismos, 

 
(A) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 546/2024, DE 2 DE ABRIL RELATIVO A 

AVOCACIÓN EXPEDIENTE 1270/2024 (EXPEDIENTE 

2129/2023) 

 

(B) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 547/2024, DE 2 DE ABRIL RELATIVO A 

AVOCACIÓN EXPEDIENTE 1269/2024 (EXPEDIENTE 

2129/2023) 
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(C) APIRILAREN 3KO 556/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 1207/2024 

ESPEDIENTEA ESKURATZEARI BURUZKOA (2129/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

(D) APIRILAREN 5EKO 595/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 1193/2024 

ESPEDIENTEA ESKURATZEARI BURUZKOA (2129/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

(E) APIRILAREN 9KO 611/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 918/2024 

ESPEDIENTEA ESKURATZEARI BURUZKOA (2129/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

(F) APIRILAREN 11KO 643/2024 ZENBAKIDUN 

ALKATEAREN DEKRETUAREN BERRI EMATEA, 

ALKATETZAREN DELEGAZIOARI BURUZKOA (1396/2023 

ESPEDIENTEA) 

 

(G) 2024ko UDAL AURREKONTUAREN 1. HIRU 

HILEKOAREN BETETZE-EGOERAREN ETA 

HORNITZAILEEI ORDAINTZEKO BATEZ BESTEKO 

EPEAREN BERRI EMATEA (286/2024 ESPEDIENTEA) 

 

(H) GASTU OROKORRETARAKO DIRUZAINTZAREN 

SOBERAKINEN ERABILERAREKIKO 2024ko 1. HIRU 

HILABETEKO FINANTZIAL   JASANGARRITASUNAREN 

TXOSTENA. (287/2024 ESPEDIENTEA) 

 

 

(I) UDAL AURREKONTUAREN 3. ALDAKETAREN 

BERRI EMATEA, KREDITU TXERTAKETEN BIDEZ  

(226/2024 ESPEDIENTEA) 

 

(J) UDAL AURREKONTUAREN 4. ALDAKETAREN 

BERRI EMATEA, KREDITU GEHIGARRIEN BIDEZ  

(226/2024 ESPEDIENTEA) 

 

Osoko Bilkura, aho batez, jakinaren gainean geratzen da. 

 

5. - PREMIAZKO MOZIOAK, HALAKORIK 

BADA (0:10:03 MINUTUA): - Alkate andreak adierazi 

du premiazko mozio bat dagoela. Lehenik eta behin, 

gaiaren presa azaldu behar da. Horretarako, Mikel Tapia 

jaunari emango diot hitza. Hark mozioa azalduko du, eta 

badakit lehenago talde politikoetako bozeramale 

bakoitzarekin hitz egin duela eta, beraz, gaia zertaz doan 

badakizuela. Ondoren, bozkatu egin beharko da eta 

gehiengo osoz onetsi beharko da. 

 

 

Jarraian, Sopelako EHBildu udal-talde politikoko Mikel 

Tapia jaunak hartu du hitza, eta hau adierazi du: Lehengo 

ostiralean, azken orduan, Kontratuen inguruko 

Errekurtsoen Administrazio Organoak aditzera eman 

zuen SAMYL enpresak (orain ... zerbitzua ematen du) 

errekurtso bat aurkeztu duela, udalbatza honek aurreko 

hilean onartutako pleguak direla eta. Zehazki, enpresa 

horrek dio deuseztzat jo behar direla baldintza 

administratiboen pleguko VIII. eranskina eta zehaztapen 

teknikoen pleguko 5.3 klausula (langileak) eta 

(C) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 556/2024, DE 3 DE ABRIL RELATIVO A 

AVOCACIÓN EXPEDIENTE 1207/2024 (EXPEDIENTE 

2129/2023) 

 

(D) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 595/2024, DE 5 DE ABRIL RELATIVO A 

AVOCACIÓN EXPEDIENTE 1193/2024 (EXPEDIENTE 

2129/2023) 

 

(E) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 611/2024, DE 9 DE ABRIL RELATIVO A 

AVOCACIÓN EXPEDIENTE 918/2024 (EXPEDIENTE 

2129/2023) 

 

(F) DACIÓN DE CUENTA DECRETO DE ALCALDIA 

NUMERO 643/2024, DE 11 DE ABRIL RELATIVO A 

DELEGACIÓN ALCALDÍA (EXPEDIENTE 1396/2024) 

 

 

(G) DAR CUENTA DEL ESTADO DE EJECUCIÓN 

DEL 1º TRIMESTRE 2024 Y DEL PERÍODO MEDIO DE 

PAGO A PROVEEDORES (EXPEDIENTE 286/2024) 

 

 

(H) DAR CUENTA DEL INFORME DE 

SOSTENIBILIDAD FINANCIERA DEL 1º TRIMESTRE DEL 

2024 EN RELACIÓN CON LA UTILIZACIÓN DEL 

REMANENTE DE TESORERÍA PARA GASTOS 

GENERALES (EXPEDIENTE 287/2024) 

 

(I) DAR CUENTA DE MODIFICACIÓN 

PRESUPUESTARIA Nº 3 MEDIANTE INCORPORACIÓN 

DE CRÉDITOS (EXPEDIENTE. 226/2024) 

 

(J) DAR CUENTA DE MODIFICACIÓN 

PRESUPUESTARIA Nº 4 MEDIANTE CRÉDITO 

ADICIONAL (EXPTE. 226/2024) 

 

El Pleno, por unanimidad, se da por enterado 

 

5. - MOCIONES DE URGENCIA, SI LAS 

HUBIERA (MINUTO 0:10:03): - La Sra. Alcaldesa 

indica que hay una moción de urgencia. En primer lugar, 

hay que explicar la urgencia del asunto, para lo que 

cederé la palabra al Sr. Mikel Tapia, que explicará la 

moción y me consta que con anterioridad ha hablado 

con cada uno de los portavoces de los grupos políticos 

por lo que concéis el asunto. Posteriormente, se 

procederá a votar, teniendo que aprobarse por mayoría 

absoluta. 

 

Acto seguido toma la palabra D. Mikel Tapia, del grupo 

político municipal Sopelako EHBildu, para señalar: El 

pasado viernes y a última hora, se recibe por parte del 

OARC que la empresa SAMYL, que actualmente presta 

el servicio de ….ha presentado un recurso en relación a 

los pliegos aprobados el mes pasado por este pleno. En 

concreto, plantean que el Anexo VIII del Pliego de 

Condiciones Administrativas y la Cláusula 5.3 del 

personal y anexo II del Pliego de Prescripciones 

Técnicas deben ser declaradas nulas, proponiendo que 



 
 

II. eranskina. Hala, kontratazio-espedientea 

lehengoratzeko proposatzen du, onartu aurreko egoera 

berean egon dadin, eta, halaber, beste plegu batzuk 

onartzeko. Nolabait, aurreko bilkuran onartutakoari 

indarra kentzeko eskatzen dute, eta aurretik zegoena 

onartzeko. Astelehenean bertan, Udaleko zerbitzu 

teknikoak (kontratazio-zerbitzua eta zerbitzu juridikoa) 

aztertzen hasi ginen gobernu-taldearekin batera, zer 

irtenbide dauden ikusteko. Hirigintzako hileko bilerak 

eginda zeuden jada (aurreko asteartean), eta 

bozeramaileen bilera ere bai, gaurko bilkuraren gai-

zerrenda zehazteko xedea zuena. Eta gai honetan 

kontratazio-organoa Udalbatza denez gero, bilkurara 

ekar genezake premiazko mozio baten bitartez. 

Premiazko tratamendua egin nahi da, pleguetan bat ez 

datorren informazioa zuzentzeko. Eta, noski, 

prozesuarekin modu garantistan jokatu nahi dugu, eta 

ahalik eta denbora gutxien galdu. Hortaz, Udalbatzari 

ekarri zaion proposamena onartzen baldin bada, 

Kontratuen inguruko Errekurtsoen Administrazio 

Organoari berehala jakinaraziko zaio, horren berri izan 

dezan eta errekurtsoa ebazteko prozesua arindu ahal 

izateko. Horrek justifikatzen du premia. Zirrikitu bakarra 

premiazko mozio gisa ekartzea zen, bestela maiatzeko 

bilkurara arte itxaron behar genuen. Plegu honen 

ezaugarriak oso garrantzitsuak direla uste dugu. 

 

 

 

Sopelako Euskal Sozialistak taldeko M.ª Teresa 

Fernández andreak hau adierazi du: Plegu honek 

lehenbailehen atera behar du aurrera, oso garrantzitsua 

delako Sopelako bizikidetzarako eta ingurumenerako. 

 

 

Jarraian, premiazko mozioa bozkatu dute eta emaitza hau 

izan da: 

 

Osoko Bilkuraren gehiengo osoari premiazkoa iruditu 

zaio. 

 

(A). - VIII. ERANSKINA ALDATZEA ETA 

AKATSAK ZUZENTZEA 1. LOTEAREN 

(ESPAZIO LIBREAK, PARKEAK, LORATEGI-

EREMUAK, EZPONDAK ETA ZUHAITZAK 

MANTENTZEA) B PUNTUKO H (ESLEIPEN-

IRIZPIDEAK) ATALEAN, SOPELAKO 

LORATEGI ETA BIDE PUBLIKOEN 

MANTENTZE JASANGARRIRAKO 

ZERBITZUAREN LIZITAZIO-

ESPEDIENTEAREN ADMINISTRAZIO-

KLAUSULA BEREZIEN AGIRIAN. 

ESKAINTZAK AURKEZTEKO EPEA 

LUZATZEA (129/2024 ESPEDIENTEA) (0:10:03 

MINUTUA): - Ondoren, Sopelako EHBildu udal talde 

politikoko Mikel Tapia jaunak hartu du hitza eta gaiaren 

laburpen zabala egin du. 

 

se revierta el expediente de contratación al momento 

anterior al de su aprobación, y que se proceda a la 

aprobación de otros pliegos. De alguna manera, lo que 

plantean es que la aprobación realizada en el pleno 

anterior se quede sin vigencia y se vuelva a aprobar a 

un periodo anterior. El mismo lunes, empezamos a 

analizar los servicios técnicos del ayuntamiento, 

servicio de contratación y servicio jurídico, junto con el 

equipo de gobierno, para ver las soluciones que se 

pueden dar a este tema. Se habían producido ya las 

reuniones mensuales de urbanismo, que habían sido el 

martes anterior, también la reunión de portavoces para 

señalar el orden del día del pleno de hoy, y como el 

órgano de contratación en este asunto es el pleno, había 

la posibilidad de traer a este pleno el tema, mediante 

moción de urgencia. Lo que motiva este tratamiento de 

urgencia es subsanar la información no coincidente 

entre los diferentes pliegos. También, cómo no, se 

quiere ser garantista con el proceso y perder el menor 

tiempo posible, por lo tanto, si se aprueba la propuesta 

que se trae a pleno, se le comunicará, de forma 

inmediata, a la OARC para que tenga conocimiento de 

ello y poder agilizar el proceso de resolución de este 

recurso. Esta es la justificación de la urgencia. No nos 

quedaba otro resquicio que traerlo como moción de 

urgencia o esperar al pleno del mes de mayo. 

Consideramos que es un pliego de unas carácterísticas 

muy importantes. 

 

Por parte de Dª Mª Teresa Fernández, del grupo político 

municipal Socialistas Vascos de Sopela se señala: Que 

es importante que este pliego salga adelante cuanto 

antes por la trascendencia que tiene para la convivencia 

y medio ambiente en Sopela.   

 

Acto seguido se procede a votar la urgencia de la 

moción, arrojando el siguiente resultado: 

 

El Pleno, por. mayoría absoluta aprecia la urgencia. 

 

 

(A). - MODIFICACIÓN ANEXO VIII Y 

CORRECCIÓN DE ERROR EN EL APARTADO 

H (CRITERIOS ADJUDICACIÓN) PUNTO B.- 

CRITERIOS NO CUANTIFICABLES 

AUTOMÁTICAMENTE DEL LOTE 1: 

MANTENIMIENTO DE LOS ESPACIOS LIBRES, 

PARQUES, ZONAS AJARDINADAS, TALUDES 

Y ARBOLADO DEL PLIEGO DE CLAUSULAS 

ADMINISTRATIVAS PARTICULARES DEL 

EXPEDIENTE DE LICITACIÓN DEL SERVICIO 

DE MANTENIMIENTO SOSTENIBLE DE 

JARDINES Y CAMINOS PÚBLICOS DE 

SOPELA. - AMPLIACIÓN DEL PLAZO DE 

PRESENTACIÓN DE OFERTAS (EXPEDIENTE 

129/2024) (MINUTO 0:10:03): - Acto seguido toma la 

palabra D. Mikel Tapia, del grupo político municipal 



 
 

 

 

 

Ondoren, eztabaida txanda hasten da, eta horren edukia 

idazkariak ziurtatutako bideo-aktan dago, 1416/2024 

espedientean. 

 

 

Ikusirik Samyl SLk 2024ko apirilaren 19an aurkeztutako 

errekurtso bereziaren edukia, 129/2024 lizitazio-

espedienteko Sopelako lorategi eta bide publikoen 

mantentze jasangarriko zerbitzuaren lizitazioa arautzen 

duten pleguen aurkakoa (1. lotea: espazio libreen, 

parkeen, lorategi-eremuen, ezponden eta zuhaitzen 

mantentze-lanak). Egiaztatu da inkongruentzia bat 

dagoela baldintza teknikoen agiriko VIII. eranskinaren 

("1. lotean subrogatu beharreko langileak: zerbitzua 

eman duen enpresak emandako informazioa") eta II. 

eranskinaren ("subrogatu beharreko langileak") artean. 

Sektore Publikoko Kontratuei buruzko azaroaren 8ko 

9/2017 Legearen 130. artikuluan ("Lan-kontratuetan 

subrogatzeko baldintzei buruzko informazioa") jasotako 

betebeharra behar bezala eta osorik bete behar dela 

egiaztatu ondoren, beharrezkotzat jotzen da 

administrazio-klausula partikularren pleguaren VIII. 

eranskina aldatzea, eta horren ordez, Samyl SL enpresak 

berak, 2024/04/14an amaitutako kontratuaren 

esleipendunak, sinatutako eta zigilatutako dokumentua 

aurkeztea, "Sopelelako Udaleko lorategietako langileen 

zerrenda" izeneko dokumentua, 2024/02/12an 

aurkeztua, R.E: 642 zk., eta eranskin aldatua duen 

administrazio-klausulen pleguak argitaratzea. 

 

 

 

 

 

 

Lizitatzaile guztiei, dagokion subrogazioaren 

ondorioetarako, uzten duen enpresak emandako 

langileen informazio osoa emateko betebeharra ikusita, 

egokitzat jotzen da, halaber, Udal honek, preskripzio 

teknikoen pleguen edukitik eta dagoeneko argitaratu den 

kostuen azterketatik ondorioztatzen denez, zerbitzu horri 

dagokionez Udalak dituen beharrak (1. lotea: espazio 

libreen, parkeen, lorategi-eremuen, ezponden eta 

zuhaiztien mantentze-lanak) dokumentazio horretan 

adierazitako langileekin asetzen direla berrestea (8 

pertsona lanaldi osoan eta 3 errefortzu apirilean eta 

irailean, biak barne), dokumentu horietan jasotzen den 

xehetasunarekin. 

 

 

 

 

Era berean, 1. loteko "Esleipen-irizpideak" H atalean (B 

puntua: Automatikoki kuantifikatu ezin diren irizpideak 

(Zerbitzuaren antolaketari eta garapenari buruzko 

Sopelako EHBildu, y realiza un amplio resumen del 

tema. 

 

Posteriormente comienza el turno de intervenciones, 

cuyo contenido se encuentra en el Videoacta certificada 

por la Secretaría Municipal y que consta en el 

Expediente número 1416/2024. 

 

Dada cuenta de que a la vista del contenido del recurso 

especial presentado por Samyl, S.L. el día 19 de abril de 

2024, contra los pliegos que rigen la licitación del 

servicio de mantenimiento sostenible de jardines y 

caminos públicos del municipio de Sopela  (Lote 1: 

Mantenimiento de los espacios libres, parques, zonas 

ajardinadas, taludes y arbolado) del expediente 

129/2024 de licitación, se ha constatado la existencia de 

una incongruencia entre el anexo VIII: “Personal a 

subrogar en el lote 1: Información facilitada por la 

empresa que ha venido prestando el servicio” del pliego 

de cláusulas administrativas particulares aprobado para 

este lote 1 la cláusula 5.3 Personal y Anexo II: “Personal 

a subrogar” del pliego de prescripciones técnicas  y 

constatada también la necesidad de dar un correcto y 

completo cumplimiento a la obligación contemplada en 

el artículo 130: “Información sobre las condiciones de 

subrogación en contratos de trabajo”  de la Ley 9/2017 

de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público, se 

entiende necesario modificar el anexo VIII del pliego de 

cláusulas administrativas particulares sustituyéndolo 

por el documento presentado firmado y sellado por la 

propia empresa Samyl, S.L., adjudicataria del contrato 

ya finalizado el día 14/04/2024, documento 

denominado “Listado de personal jardines 

Ayuntamiento Sopela” presentado con fecha 

12/02/2024 nº R.E:  642, y procediendo a la publicación 

de los pliegos de cláusulas administrativas con este 

anexo modificado. 

 

Vista no obstante la obligación señalada de facilitar a 

todos los licitadores, la información completa de 

personal facilitada por la empresa saliente, a los efectos 

de la subrogación que corresponda,  se considera 

también oportuno reiterar que este Ayuntamiento, tal 

que como se desprende del contenido de los pliegos de 

prescripciones técnicas y estudio de costes que ya ha 

sido objeto de publicación, ha considerado que las 

necesidades del Ayuntamiento en relación a este 

servicio  (lote 1: Mantenimiento de los espacios libres, 

parques, zonas ajardinadas, taludes y arbolado) se ven 

satisfechas con el personal señalado en dicha 

documentación (8 personas a jornada completa en todo 

momento y 3 de  refuerzo en el periodo comprendido 

entre los meses de abril y septiembre, ambos incluidos), 

con el detalle que se recoge en dichos documentos. 

 

Constatado asimismo la existencia de un error en el 

apartado H” Criterios de adjudicación” del Lote 1, 

punto B: Criterios no cuantificables automáticamente 



 
 

memoria teknikoa eta proposatutako bitartekoak) akats 

bat dagoela egiaztatu da; zehazki, 2. atalean 

("Zerbitzuaren oinarrizko plana - Kontserbazio-lanak"), 

"Gehieneko irizpidea: 9 puntu, azpi-irizpideen batura 9 

puntu baino handiagoa denean. Beraz, kontratuaren 

arduradun den teknikariak horren berri eman ondoren, 

espedientean ageri den txostenaren arabera, Sega-plana 

azpi-irizpidearen gehieneko puntuazioa aldatu behar da, 

eta 3 puntu izango ditu (taula horretan oker agertzen 

ziren 4,5 puntuen ordez). 

 

 

1. loterako aldatutako klausula administratiboen pleguak 

VIII. eranskinean argitaratu direnez, eta puntuazio-

taulako "Sega-plana" azpi-irizpideari ("Zerbitzuaren 

oinarrizko plana - Kontserbazio-lanak", 1. loteko 

"Esleipen-irizpideak" atala, B puntua: Automatikoki 

kuantifikatu ezin diren irizpideak (Zerbitzuaren 

antolamenduari eta garapenari buruzko memoria 

teknikoa eta proposatutako bitartekoak) emango zaion 

gehieneko puntuazioa kontuan hartuta, beharrezkotzat 

jotzen da eskaintzak aurkezteko epea behar beste egunez 

luzatzea. 

 

 

Udalbatzak, aho batez erabaki du:  

 

1.-      1. lotea (espazio libreak, parkeak, lorategiak, 

ezpondak eta zuhaitzak mantentzea) administrazio-

klausula zehatzen agiria aldatzea, puntu hauetan: 

 

 

. - VIII. eranskina, "Sopelako Udaleko lorategietako 

langileen zerrenda" izenekoak ordeztuko duena. Samyl 

SL enpresak aurkeztu zuen 2024/02/12an, R.E. 642 

zenbakiarekin. 

 

. - 1. loteko "Esleipen-irizpideak" H ataleko "Sega-

plana" zerbitzua - Kontserbazio-lanak "azpi-irizpidea, B 

puntua: Automatikoki kuantifikatu ezin diren irizpideak 

(zerbitzuaren antolaketari eta garapenari buruzko 

memoria teknikoa eta proposatutako bitartekoak). 

Gehienez ere 3 puntu izango ditu. 

 

 

2. -       Adierazi behar da egokitzat jotzen dela Udal 

honek, dagoeneko argitaratu diren preskripzio teknikoen 

pleguen eta kostuen azterketaren edukitik ondorioztatzen 

denez, Udalak Zerbitzu horri dagokionez dituen 

beharrak (1. Lotea: espazio libreen, parkeen, lorategi. 

eremuen ezponden eta zuhaitzen mantentze-lanak) 

dokumentazio horretan adierazitako langileekin (8 

pertsona lanaldi osoan une oro eta 3 errefortzu apirilean 

eta irailean, biak barne) asetzen direla berrestea, 

dokumentu horietan jasotzen den xehetasunarekin. 

 

 

 

(Memoria técnica relativa a la organización y desarrollo 

del servicio y medios propuestos) concretamente en el 

apartado 2 cuadro de puntuación, “Plan básico del 

servicio- Labores de conservación-, Puntos máximo 

criterio: 9 puntos,  cuando la suma de los subcriterios es 

superior a estos 9 puntos, por lo que informado este 

aspecto por el técnico responsable del contrato según 

informe que consta en el expediente, corresponde 

modificar la puntuación máxima del subcriterio Plan de 

siegas que pasará a tener 3 puntos (en vez de los 4,5 

puntos que figuraban incorrectamente en dicho cuadro. 

 

Visto que, con motivo de la publicación de los pliegos 

de cláusulas administrativas modificados para el lote 1, 

en su Anexo VIII y en la puntuación máxima que se 

otorgará al subcriterio “Plan de siegas” del cuadro de 

puntuación:“ Plan básico del servicio- Labores de 

conservación” del apartado H” Criterios de 

adjudicación” del Lote 1, punto B: Criterios no 

cuantificables automáticamente (Memoria técnica 

relativa a la organización y desarrollo del servicio y 

medios propuestos),  se entiende necesario la 

ampliación del plazo de presentación de ofertas en un 

número de días suficiente. 

 

El Pleno, por unanimidad acuerda: 

 

1.-  Modificar el pliego de cláusulas 

administrativas particulares Lote 1: Mantenimiento de 

los espacios libres, parques, zonas ajardinadas, taludes 

y arbolado” en los siguientes puntos: 

 

. - Anexo VIII que será sustituido por el documento 

denominado “listado de personal jardines 

Ayuntamiento Sopela” presentado a estos efectos por la 

empresa Samyl, S.L. con fecha 12/02/2024 nº R.E.  642 

 

. - Subcriterio “Plan de siegas” servicio- Labores de 

conservación” del apartado H” Criterios de 

adjudicación” del Lote 1, punto B: Criterios no 

cuantificables automáticamente (Memoria técnica 

relativa a la organización y desarrollo del servicio y 

medios propuestos), que pasará a tener una puntuación 

máxima de 3 puntos. 

 

2.-  Señalar que se considera oportuno reiterar que 

este Ayuntamiento, tal que como se desprende del 

contenido de los pliegos de prescripciones técnicas y 

estudio de costes que ya ha sido objeto de publicación, 

ha considerado que las necesidades del Ayuntamiento 

en relación a este servicio  (lote 1: Mantenimiento de 

los espacios libres, parques, zonas ajardinadas, taludes 

y arbolado) se ven satisfechas con el personal señalado 

en dicha documentación (8 personas a jornada completa 

en todo momento y 3 de  refuerzo en el periodo 

comprendido entre los meses de abril y septiembre, 

ambos incluidos), con el detalle que se recoge en dichos 

documentos. 



 
 

3.- Aldatutako pleguak kontratatzailearen profilean 

argitaratzea, eta eskaintzak aurkezteko epea 20 egun 

natural gehiagoz luzatzea. 

 

4.- Alkatetzaren esku uztea administrazio-klausulen edo 

preskripzio teknikoen pleguetan atzematen diren akatsak 

zuzentzea. 

 

5.- Adierazi behar da, ados ez badaude eta 

administrazioarekiko auzi-errekurtsoa jarri aurretik, 

kontratazioaren arloko errekurtso berezia jarri ahal 

izango dela, SPKLren 44. artikuluan eta hurrengoetan 

xedatutakoarekin bat etorriz, lizitazio-iragarkiaren 

aurka, kontratatzailearen profilean argitaratu eta 

hurrengo egunetik kontatzen hasita 15 egun balioduneko 

epean, eta baldintza-agirien eta gainerako kontratu-

dokumentuen edukiaren aurka, 15 egun balioduneko 

epean, kontratatzailearen profilean lizitazio-iragarkia 

argitaratu eta hurrengo egunetik zenbatzen hasita, baldin 

eta iragarki horretan adierazi bada interesdunek nola 

eskuratu ahal izango dituzten baldintza-agiriak. 

 

 

5. - ERREGUAK ETA GALDERAK (0:35:21 

MINUTUA): - Alkate andreak esan du ezen, galde-

eskeekin hasi aurretik, hainbat gairi buruzko informazioa 

partekatu nahi duela zuekin.  

 

 

Lehena: goizean bilera bat izan dugu Metro Bilbaorekin, 

eta horren berri eman nahi nizuen. Plentzia, Urduliz eta 

Sopelako alkateak joan gara, metroaren maiztasuna 

handitu dezaten eskatzeko. Udalbatza honek maiztasuna 

13 minutukoa izateko mozioa aho batez onartu zuen. 

Gaur egun dituzten baliabideekin, maiztasuna ezin dela 

handitu esan digute, eta flota laster berrituko dutela (ez 

dute datarik zehaztu). Esaten genuena gertatzen da hor: 

metro-unitate berri bat beharko litzateke maiztasuna 

handitu ahal izateko. Halaber, txosten teknikoa ez dutela 

jaso esan digute; hots, eskaera egiteko oinarritzat hartu 

genuen txostena. Mozio osoarekin bidali zela uste 

genuen, zeren mozioa bai, jaso baitzuten; txosten 

teknikoa ez, ordea. Txosten teknikoa bidaliko diegula 

adostu dugu, eskatu dizkiguten zenbait kontu argituta 

eta, jaso eta aztertzen dutenean, beste bilera bat lotuko 

dugu eta aurrerapausoak ematen saiatuko gara. 

 

 

 

 

Bigarrena:  beste gai bat Bizkaibizi zen, bizikleta 

elektrikoak maileguan hartzeko zerbitzua. Eskaera eta 

kexa ugari jaso ditugu Sopela ez dagoelako zerbitzu 

horren barruan. Sartzeko eskatu dugu, bilera batean eta 

idatziz. Erantzun bat jaso dugu duela gutxi, eta prentsa-

ohar bat aterako dugu. Erantzun horren arabera, Sopela 

2027ra arte formalizatutako kontratutik at geratu zen, eta 

horrexegatik heltzen da Berangoraino. 2024an, 

3.-  Publicar los pliegos modificados en el perfil 

del contratante, ampliando el plazo de presentación de 

ofertas en 20 días naturales más.  

 

4.-  Delegar en la Alcaldía la corrección de cuantos 

ulteriores errores pudieran detectarse en los pliegos de 

cláusulas administrativas o de prescripciones técnicas. 

 

5.-  Indicar que, en caso de disconformidad y con 

anterioridad a la interposición del recurso contencioso-

administrativo, podrá interponerse recurso especial en 

materia de contratación, de conformidad con lo 

dispuesto en los artículos 44 y siguientes de la LCSP, 

contra el anuncio de licitación, en el plazo de 15 días 

hábiles contados a partir del siguiente a aquel en que se 

haya publicado en el perfil del contratante y contra el 

contenido de los pliegos y demás documentos 

contractuales en el plazo de 15 días hábiles contados a 

partir del siguiente a aquel en que se haya publicado en 

el perfil del contratante el anuncio de licitación, siempre 

que en éste se haya indicado la forma en que los 

interesados podrán acceder a los pliegos. 

 

5. - RUEGOS Y PREGUNTAS  (MINUTO 

0:35:21): - Por parte de la Sra. Alcaldesa se indica que, 

antes de ir al propio punto de Ruegos y Preguntas, 

quisiera compartir información sobre varios temas con 

vosotros.  

 

Primero:, hoy a la mañana hemos tenido una reunión 

con Metro Bilbao y también quería informaros de esto. 

Hemos asistido a dicha reunión los alcaldes de Plentzia, 

Urduliz y Sopela para solicitar la ampliación de la 

frecuencia del metro. Se aprobó en este pleno, por 

unanimidad, la moción para ampliar la frecuencia a 13 

minutos. Nos han comentado que con los recursos que 

dispone en la actualidad, no se puede hacer esa 

ampliación de frecuencias, que renovarán la flota dentro 

de poco (no han concretado fechas). Ahí entraba un 

poco lo que decíamos, que haría falta una nueva unidad 

de metro para poder ampliar. También nos han dicho 

que no habían recibido el informe técnico, en el cuál nos 

basábamos para la solicitud que realizamos. 

Entendíamos que se había enviado con toda la moción, 

porque la moción sí la recibieron, pero no el informe 

técnico. Hemos quedado en enviarles el informe técnico 

con algunas aclaraciones que nos han solicitado y 

cuando lo reciban y estudien concretaremos una nueva 

reunión e intentaremos seguir dando pasos. 

 

Segundo:  otro tema era el Bizkai Bizi, el servicio de 

prestación de bicicletas eléctricas. Hemos recibido 

muchas peticiones y quejas de que Sopela no está en 

este servicio. Lo hemos solicitado, tanto en una reunión 

como por escrito. Hemos recibido una respuesta hace 

poco y vamos a hacer una nota de prensa. Esta respuesta 

dice que el contrato se formalizó hasta el año 2027, en 

el cual Sopela se quedó fuera, por eso únicamente llega 



 
 

erabiltzaileen datuak bilduko dira, zerbitzuak benetan 

funtzionatuko ote lukeen ikusteko. Kontratua %10 

handitzeko aukera dagoenez, galdetu genuen ea Sopela 

sar litekeen, 2024ko datuak onak baldin badira. Egiatan, 

%10 hori erabili nahi dute zerbitzua jada badagoen 

herrietan bizikleta gehiago jartzeko, ez beste udalerri 

batzuk sartzeko. Datuei jarraikiz bizikleta-kopurua 

nahikoa baldin bada, baliteke Sopela sartzea 

eskaerarekin pixka bat jarraituta, baina ez dugu fede 

handirik, eta 2027ra arte itxaron beharko dugu. Uribe 

Kostan inplementatzeko aukera aztertu genuen, baina 

inbertsioa handiegia da. Gainera, edozein enpresak 

irabaz dezakeenez, baliteke ainguralekuak eta 

kargagailuak bat ez etortzea, eta ezingo genituzke erabili. 

Hala, gastua gehiegizkoa izango litzatekeela iruditzen 

zaigu. Horregatik ez dago Sopela Bizkaibizin. Orobat, 

aipatzekoa da Landaluze jauna bilera guztietan egon zela 

Sopela sar zedin eskatzeko, eta ez dugu ulertzen nolatan 

utzi zuten kanpoan.  

 

 

 

Hirugarrena: azken gaia atzo Hezkuntza Sailean 

egindako bilera da. Zehazki, Hezkuntza Saileko, 

Udaleko eta Zipiriñe zein Iberreko guraso-elkarteetako 

ordezkariak bildu ginen. Azkenean, Eusko Jaurlaritzako 

arduradunek Sopelako hezkuntza-komunitateak 

adostutako proiektua onartu zuten; hau da, Haur 

Hezkuntzako eraikin bat Loroñon, Lehen Hezkuntza 

Zipiriñen, DBH Iberren eta Batxilergoa Abaron. 

Akordioa Udalaren eta hezkuntza-komunitatearen arteko 

lankidetzaren emaitza eredugarria da. Sopela barneko 

alde guztiak ados jarri dira neurri handian: talde 

politikoak, guraso-elkarteak eta ikastetxeetako 

zuzendaritzak eta langileak. Eta adostasun hori Eusko 

Jaurlaritzako Hezkuntza Sailak ere erakutsi du. 

Erabateko konfiantza dago hezkuntza-komunitateak 

Sopela hobetzeko hautatu duen proiektuan, eta 

Hezkuntza Saileko arduradunek ere onartu egin dute hori 

azkenean. Nabarmendu nahi dugu hezkuntza-komunitate 

osoa eta Udalbatzako kide gehien-gehienak asko 

inplikatu direla. Prozesu luze honetan urterik urte parte 

hartu duten guztiei eskerrak eman behar zaizkie, 

egindako lanagatik. Nahi baino luzeagoa izan da. 

Proposamenak eta eztabaida politiko sakona egin dira 

aurreko legealdietan; hezkuntza-mahaia 2019an sortu 

zen; adostasun zabalak bilatu dira etenik gabe; kontsulta 

publikoa egin zen 2021ean, Sopelarako proiekturik 

onena hautatzeko; mozioak bilkuretan aurkeztu dira; 

Hezkuntza Sailarekin negoziatu da; legebiltzarkideak 

ikastetxeetara etorri dira; guraso-elkartea Eusko 

Legebiltzarreko hezkuntza-batzordean agertu da; bilerak 

egin dira Hezkuntza Sailarekin; familiek mobilizazioak 

egin dituzte, etab. Alde horretatik, guraso-elkarteek 

egindako lanaren garrantzia azpimarratu nahi dugu 

bereziki. Eta zorionak Sopelako hezkuntza-

komunitateari, urte hauetan guztietan egin duen 

lanagatik. Neurri handian, mobilizazio horiengatik lortu 

hasta Berango. El año 2024 van a utilizar para recabar 

datos de usuarios y para ver si realmente es un servicio 

que funciona. Como existe una posibilidad que es 

ampliar un 10% el contrato, comentamos que si en el 

año 2024 los datos eran favorables, se podría incluir a 

Sopela. Realmente ese 10% quieren utilizarlo para que 

en los pueblos que ya existe este servicio, poder ampliar 

el número de bicicletas, no para incluir nuevos 

municipios. Si los datos indican que es suficiente el 

número de bicicletas, puede ser, si se insiste un poco, 

que se incluya a Sopela, pero no tenemos mucha fe en 

esta opción, y tendremos que esperar hasta el año 2027. 

Hicimos la valoración de implementar en Uribe Kosta 

pero la inversión es muy alta y como podría ganar 

cualquier empresa, el anclaje y los cargadores podrían 

no coincidir, por lo que no podríamos utlizar y nos 

parece que sería un gasto, que al final sería muy alto. 

Esa es la razón por la que Sopela no está en Bizkaibizi. 

Decir también, que en este tema el Sr. Landaluze estuvo 

en todas las reuniones solicitando que Sopela estuviera 

ahí y no entendemos cómo dejaron fuera a Sopela.  

 

Tercero: El último tema es la reunión que tuvimos ayer 

en el Dpto. de Educación, en la cual estuvimos los 

representantes del Dpto. Educación, Ayuntamiento y las 

AMPAS de Zipiriñe e Iberre. Los responsables del 

Gobierno Vasco aceptaron finalmente el proyecto 

acordado por la Comunidad Educativa de Sopela, que 

es hacer un Edificio infantil en Loroño, Educación 

Primaria en Zipiriñe, ESO en Iberre y Bachiller en 

Abaro. El acuerdo alcanzado ha sido un resultado 

modélico de cooperación entre Ayuntamiento y 

Comunidad Educativa, con um amplio consenso de 

todas las partes implicadas a nivel de Sopela, tanto de 

partidos políticos como AMPAS, Direciones y Personal 

de los Centros, y un consenso que se hace extensible 

también al Departamento de Educación del Gobierno 

Vasco. Ha habido una total confianza en el proyecto 

elegido por la comunidad educativa para la mejor 

alternativa para Sopela, algo que también han acabado 

por admitir  los responsables del Departamento de 

Educación. Queremos remarcar también la gran 

implicación de toda la Comunidad Educativa y la gran 

mayoría de la Corporación municipal. Hay que 

agradecer el trabajo realizado por todas las personas que 

han participado en todos estos años en este largo 

proceso, porque ha sido más largo de lo que hubiésemos 

querido, propuestas y profundo debate político en 

legislaturas anteriores, constitución de la mesa de 

educación en el 2019, búsqueda continuada de amplios 

consensos, realización de una consulta pública en 2021 

para elegir el mejor proyecto para Sopela, presentación 

de mociones en los plenos, negociación con el 

departamento de educación, visita de parlamentarios a 

los centros escolares, comparecencia del AMPA en la 

comisión de educación del Parlamento Vasco, reuniones 

con el Departamento de Educación, movilizaciones de 

las familias, etc. En ese sentido, remarcamos 



 
 

da. Adostasuna lorturik, akordioa errealitate bihurtu 

behar dugu. Aldian behin harremanetan egongo gara 

Hezkuntza Sailarekin, zer urrats eman behar ditugun 

jakinaraz diezaguten. Zorionak, Sopela. Zorionak 
guztioi. Azkenean lortu dugu gure hezkuntza-
arazoei irtenbide bat ematea.  
 

 

 

 

 

 

M.ª Luisa Gadea andreak honako hau adierazi du: 

Sopelako Auzo Alternatiba pozik dago, Sopelako 

hezkuntza-arazoa konpondu delako azkenean. Espero eta 

desio dugu udalerrirako irtenbiderik onena izatea. Motz 

ez gelditzea nahi genuke, ez gaitezen urte batzuk barru 

beste zabalkuntza bat eskatzen hasi behar. Duela egun 

gutxi, Sopelako herritar batekin topo egin nuen. Esan 

zidan elizaren ondoko lursailak kendu zizkietela aitari 

eta beste herritar bati duela 25 urte, pisuak, telefono-

zentrala, kiroldegia... dauden inguruan. Institutu bat 

egiteko kendu zizkieten, baina egin gabe dago oraindik. 

Zeuok guztiok esaten ari zarete institutua ez dela eraiki 

Sopelako bizilagunen elkartearen erruz. Seriotasun pixka 

bat, jaun-andreok. Inoiz ez da borondate politikorik 

eduki. Beti egin ahal izan da, eta ez dakit zergatik ez 

zaizuen eraikitzea sekula interesatu. Errazagoa da errua 

beste batzuei leporatzea. Beste batzuek herritarren 

eskubideak babesten dihardute; adibidez, orain dela hiru 

urte sortutako bizilagunen elkarteak.  Guk dakigula, 

Eusko Jaurlaritzak 14 urte daramatza lursaila noiz 

emango zain, institutua egiteko, baina errua bizilagunen 

elkartearena da. Artaza parkea ere irakaskuntzarako 

esleitu zen, baina, ohi bezala, lursaila txikia zen eta 

ikastetxea ezin izan zen bertan eraiki inoiz. Motz 

gelditzen gara beti. Adabakiak jartzen ditugu beti gauza 

guztietan. Kiroldegia zenbait lekutan zatituta, hezkuntza 

ere zenbait lekutan zatituta. Sopelako biztanleria nola 

handituko den ikusirik, espero dugu eta nahi dugu 

zabaltzeko ez eskatu behar izatea urte batzuk barru.  

 

 

 

 

Alkate andreak honela erantzun du: Lehenik eta behin, 

arriskutsua iruditzen zait Hezkuntza Sailaren erabakia 

(nahikoa den edo ez) zalantzan jartzea. Hezkuntza Sailak 

erabaki bat hartu behar zuela defendatu izan duzu beti, 

eta errespetatu beharko zela. Bada, erabakia hartu du 

dagoeneko, eta ez dugu ulertzen zertara datozen zalantza 

horiek orain. Esaten duzu ez dela sekula borondate 

politikoa egon, lursailak lehenago eman behar 

genituela... Nik bizitutakoa soilik konta dezaket: 

lursailak emateko aukera izan dugunean, errekurtso bat 

ipini da; ez zegoen segurtasun juridikoa, eta jabeek, 

orduan, ez zuten lursaila eman nahi. Jainkoari eskerrak, 

atzera egin dute eta okupazioa aurretik egin da. 

especialmente la importancia del trabajo realizado por 

las AMPAS. Felicitar a la comunidad educativa de 

Sopela por el trabajo realizado todos estos años y en 

gran medida, se ha logrado por todas estas 

movilizaciones. Tras el consenso logrado, tendremos 

que hacer realidad el acuerdo al que hemos llegado. 

Seguiremos teniendo contactos periódicos con el 

Departamento de Educación para que nos informen de 

los pasos que tenemos que dar. Zorionak Sopela, 
Zorionak guztioi. Azkenean lortu dugu gure 
hezkuntzako arazoei irtenbide bat ematea.  
 

Por parte de Dª Mª Luisa Gadea, se indica: A Alternativa 

Vecinal de Sopela le alegra que por fin se haya 

solucionado el problema de la educación en Sopela. 

Esperamos y deseamos que sea la mejor solución para 

este municipio y no nos quedemos cortos, viéndonos 

dentro de unos años en la necesidad de pedir una 

ampliación de esta ampliación. Hace unos pocos días, 

me encontré con un vecino de Sopela, que me comentó 

que a su padre y a otro vecino le expropiaron los 

terrenos de al lado de la iglesia donde están los pisos, 

telefónica, polideportivo…para haber hecho ahí el 

instituto hace 25 años, y aún está sin hacer. Todos 

ustedes vienen a decir que la Asociación de Vecinos de 

Sopela tiene la culpa de que el Instituto no se construya. 

Tengan un poco de seriedad señores. No se ha tenido 

voluntad política nunca. Siempre se ha podido hacer y 

no sé porqué nunca les ha interesado hacerlo. Es más 

fácil echar la culpa a otros. Otros, que como la 

Asociación Vecinal, que acaba de nacer hace 3 años 

para defender los derechos de los vecinos.  Que 

tengamos constancia, el Gobierno Vasco les lleva 

esperando más de 14 años a la entrega del terreno para 

construir el Instituto y es la Asociación de Vecinos la 

que tiene la culpa. El parque Artaza tambén tuvo la 

denominación de “docente”, pero como siempre, el 

terreno era pequeño y no se pudo construir ahí nunca el 

Colegio. Siempre nos quedamos cortos. Siempre 

parcheamos en todo. El polideportivo troceado en 

diferentes lugares, Educación igualmente troceada en 

diferentes sitios. Esperamos y deseamos no tener que 

solicitar dentro de unos años la ampliación viendo lo 

que va a aumentar la población de Sopela .  

 

Contesta la Sra. Alcaldes indicando: En primer lugar, 

poner en duda la decisión del departamento de 

Educación, si es suficiente o no, me parece arriesgado. 

Siempre defendías de que Educación tenía que tomar 

una decisión y que habría que respetarla y ya la ha 

tomado, por lo que no entendemos estas dudas ahora. 

Dices que nunca ha habido voluntad política, que 

teníamos que haber cedido los terrenos antes … Yo me 

voy a limitar a lo que he vivido, que es que en cuanto 

hemos tenido la posibilidad de dar los terrenos, ha 

habido un recurso en la que había una inseguridad 

jurídica y los propietarios no querían, entonces, ceder el 

terreno. Que gracias a Dios han reculado y se ha hecho 



 
 

Herritarren eskubideak defendatzen direla esatea ere... 

Herritar batzuena esan beharko litzateke, zeren beste 

batzuenak ez dira defendatzen, prozesua eragozten ari 

baita. Ni, ordea, lortu dugulako pozarekin geratuko naiz. 

Aurrera egingo du, pauso guztiak emango ditugu. Bidean 

topatu ditugun harri guztiak baztertu ditugu, eta lanean 

jarraituko dugu errealitate bihurtzeko lehenbailehen.  

 

 

 

 

M.ª Teresa Fernández andreak hau adierazi du: Bat-

batean atera den zerbait da, gezur hutsa. Hemendik 

pasatu garen zinegotzi guztiok denbora luzea daramagu 

borrokan, nik gogoratzen dudanetik behintzat. Buru-

belarri borrokatu gara denok, gure baliabideekin, gure 

legebiltzarkideekin. Lortzeko borroka egin dugu, eta, 

jakina, herritarren eskubideak hemen gauden guzti-

guztiok defendatzen ditugu. Ez botoak ematen 

dizkigutenen eskubideak soilik, baizik eta herritar 

guztienak, komunitate osoarentzat egiten dugulako lan, 

bereizi gabe. Nire iritziz, denbora luzean egindako lan 

baten aurrerapauso eta gailurra izan da, eta denon 

ahaleginaren emaitza da.  

 

 

 

Josu Landaluze jaunak hau esan du: Ados nago: zorionak 

guztioi, lanak emaitza ekarri duelako azkenean. Baina 

tristea da Udalbatzan sartu den azken pertsonari entzutea 

azken 25 urteotan ez dela ezer egin. Lotsagarria da hori. 

Lotsagarria. Duela 25 urte ez zinelako Sopelan bizi ere. 

Gutxi-gutxi jakin duzu Sopelan gertatu diren arazoei 

buruz eta erakunde honetatik oso aspalditik egin den 

lanari buruz. Zorionak guztioi helburua erdiesteagatik, 

lorpenagatik, eta aurrera.  

 

 

 

Eder García jaunak hau adierazi du: Hezkuntza-

komunitateak egindako lanari balioa eman nahi diot 

nolabait, zeren alde politikotik tira egin dute. Hezkuntza-

mahaiarekin bat egin genezan sustatu zuten, eta Sopela 

eredugarria dela iruditzen zait. Eskerrik asko familiei, 

proiektu batean ados egoteko denok. Proiektuari botoak 

eman zaizkio, proiektuaren alde borroka egin da, eta 

kostatu egin da. Gainean egongo gara, epeak ahal den eta 

laburrenak izateko, horrelako proiektuek dakartena ere 

kontuan hartuta. Eskerrik asko familiei batez ere, eta 

zorionak, Sopela.  

 

Alkate andreak hau esan du: Azken kontu bat aipatu nahi 

dut, lehen ahaztu zait eta. Albistea poz handiz jaso 

dugunez, denontzako ospakizun txiki bat antolatu dugu 

maiatzaren 3an, udaletxeko plazan, 16:45etik 19:00etara. 

Txokolate-jana egingo da, eta disko-festa antolatu 

nahian gabiltza. Disko-festa egin ezin bada, bafle batzuk 

jarriko ditugu, gogoa denok jarriko dugu eta. Lorpena 

la ocupación anticipada. Decir que se defienden los 

derechos de los vecinos ..habría que decir que de ciertos 

vecinos, porque de otros vecinos no se están 

defendiendo porque se están poniendo trabas en el 

proceso. Pero yo me quedo con la alegría de que lo 

hemos conseguido, que se va a seguir adelante, vamos 

a dar todos los pasos. Todas las piedras que hemos 

encontrado en el camino las hemos solventado y 

seguiremos trabajando para que se haga realidad lo 

antes posible.  

 

Dª Mª Teresa Fernández indica: Esto ha sido una cosa, 

que de repente ha salido, es una falsedad. Llevamos 

luchando muchísimo tiempo todos los concejales que 

han pasado por aquí, desde luego, desde que yo tengo 

memoria. Se ha luchado muchísimo y todos y todas a 

través de nuestros medios, a través de nuestros 

parlamentarios, hemos luchado para que esto se lleve a 

cabo, y desde luego, los derechos de los vecinos los 

defendemos todos y cada uno de los que estamos aquí. 

No únicamente a los que nos votan, sino a todos los 

vecinos y vecinas, porque trabajos para toda la 

comunidad, sin distinción. Creo que esto ha sido un 

paso y el culmen de un trabajo que hemos desarrollado 

durante muchísimo tiempo y ha costado un esfuerzo de 

todas y todos.  

 

D. Josu Landaluze indica: Coincido contigo en 

Zorionak a todos y todas, porque al final el trabajo da 

sus frutos. Lo que es triste, es oir decir a la última 

persona que se ha incorporado a este Pleno Municipal, 

que en los últimos 25 años no se ha hecho nada. Eso es 

una vergüenza. Una vergüenza. Porque hace 25 años ni 

vivías en Sopela. Te has enterado muy poquito de los 

problemas que ha habido en Sopela y del trabajo que se 

ha hecho desde esta institución desde tiempos 

inmemoriables. Zorionak a todos por el objetivo 

cumplido, por el logro conseguido y adelante.  

 

D. Eder García señala: Poner un poco en valor todo el 

trabajo que se ha hecho desde la comunidad educativa, 

porque han tirado de la pate política, nos impulsaron a 

que nos uniéramos en esa mesa educativa y creo que 

Sopela es un ejemplo y agradecer a las familias para que 

estuviéramos de acuerdo en un proyecto. Ese proyecto 

que se votó, que se ha luchado y que ha costado. 

Estaremos encima para que los plazos sean los menores 

posibles dentro de lo que todos estos proyectos 

implican. Eskerrik asko sobre todo a las familias y 

Zorionak Sopela.  

 

La Sra. Alcaldesa indica: Quiero hacer un último apunte 

que se me había olvidado comentar. Como hemos 

tomado la noticia muy alegremente, hemos preparado 

una minicelebración para todos el viernes que viene, 3 

de mayo, en la plaza del Ayuntamiento, de 16:45 a 19:00 

horas, que habrá una chocolatada y estamos intentando 

atar alguna diskofesta. Si no puede ser, colocaremos 



 
 

ospatzera gonbidatuta dago jende guzti-guztia. 

 

 

Galde-eskeak 

 

   

Gadea andreak adierazi du: Uztail eta iraileko bilkuretan, 

Sopelako Auzo Alternatiba kezkatuta agertu zen 

udalerriko zerbitzu publiko guztietako langileen lan- eta 

soldata-baldintzengatik. Hobetzen ari dira pixkanaka, eta 

lanak kontrolatu eta jarraipen bat egiteko agintza ere hor 

dago, kontratuetan zehaztutako klausula guztiak betetzen 

ote diren egiaztatzeko. Kiroldegia falta zaigu oraindik, 

aitzitik. Hilabeteak daramatzate greban, eta jarraitu 

egingo dute. Lehen gaizki geunden, eta orain are 

okerrago gaude, erabiltzaileok eta langileak. Enpresa 

berria, BPXport, kiroldegiaz arduratu zen, eta hiru urte 

hauetan ez zaizkie langileei soldatak igo. Hala eta guztiz 

ere, erabiltzaileoi igo egin digute urtero, baita %35 ere, 

2021eko prezioaren %38,6 izateraino. Trukean, ez dugu 

hobekuntzarik jaso instalazioetan, alderantziz: gero eta 

hondatuago daude eta inork ez du konponbiderik 

bilatzen. Esate baterako, saunako dutxako atea eta 

bertako erlojua falta dira duela bi hilabetetik. Ondorioz, 

putzu handi bat dago saunako sarreran, eta sarrera osoa 

hartzen du. Hala, irrist egin eta erortzeko arriskua dago. 

Saunako atea ezin da guztiz itxi. Beraz, beroak ihes 

egiten du eta energia xahutzen da. Enpresakoek kontratu 

hau sinatu zuten: Sopelako kiroleko udal-instalazioen 

zerbitzu publikoaren emakida-prozedura ireki bidez 

egiteko kontratua, igerilekuei atxikitako eraikina zein 

hiru padel-pista estali egiteko obrak barne. 15 +5 urtera 

sinatutako kontratu bat da, igerilekuei atxikitako eraikina 

eta Urkon edo inguruan hiru padel-pista estali egiteko 

obretan bost milioi euro inbertitzeko baldintzarekin. 

Apirilaren 10ean, hedabide batek (Crónica Vasca) 

ezagutzera eman zuen euskal enpresa bat, BPXport, 

liderra dela kirol-guneen kudeaketan. 75.000 bezero 

baino gehiago ditu autonomia-erkidego ugaritan dituen 

22 guneetan, eta gehiago hedatzeko asmoa du, baita 

atzerrian ere. Enpresak 1.500 langile ditu. 2023an 40 

milioi euro fakturatu zituen, eta %3 gehiago fakturatu 

nahi du 2024an. Ez dute esango inbertsioetarako dirurik 

ez dutela, ezta? Ba al dakigu Udalarekin sinatutako 

kontratua betetzen duen edo ez? Nik dakidala, eraikina 

2023ko irailaren 1ean jaso behar genuen; lehengo urtean 

alegia. Indusketarik ere ez da egin oraingoz. 

Horretarako, padel-pistak Urko inguruan egon beharko 

ziren, baina leku berean jarraitzen dute. 2024ko 

martxoaren 1erako, eraikin berriko ekipamenduaren 

gastua justifikatu behar ziguten. Zaila, eraikina eginda ez 

badago. Dagokion funtzionarioak jarraipena egiten du? 

Sopelako kiroleko udal-instalazioen kontratua 

berraztertu al da, uztaileko bilkuran iradoki nuen bezala, 

betetzen ari ote diren jakiteko? Azaroan, Sopelako Auzo 

Alternatibak huts ugariren berri eman zion Udalari, eta, 

hala ere, ez dakigu enpresa kontratua betetzen ari den ala 

ez. Ez dakigu kontratua deuseztatu behar den edo ez, 

unos bafles porque el ánimo lo pondremos todos. 

Invitaros a todos y todas a celebrar el logro conseguido. 

 

Ruegos y Preguntas 

 

   

Por parte de la Sra. Gadea se indica: En los plenos de 

julio y septiembre, Alternativa Vecinal de Sopela se 

preocupaba de las condiciones laborales y salariales de 

todos los servicios públicos del municipio. Poco a poco 

se van mejorando junto con la promesa de conrolar sus 

trabajos y realizar un seguimiento para ver si se 

cumplen todas las cláusulas estipuladas en los contratos, 

pero aún nos falta el polideportivo. Llevan meses de 

huelga y van a continuar con ella. Antes estábamos mal 

y ahora aún peor, usuarios, trabajadoras y trabajadores. 

Desde que la nueva empresa, BXport se ha hecho cargo 

del polideportivo, es decir, estos tres últimos años, no se 

les ha subido los salarios, pero sin embargo a los 

usuarios nos han subido cada año hasta llegar a un 35%, 

suponiéndonos un 38,6%  del precio de 2021. A cambio 

no hemos recibido ninguna mejora en las instalaciones, 

al contrario, las instalaciones se van deteriorando cada 

vez más y nadie le pone remedio. Por ejemplo, la puerta 

de la ducha de la sauna y el reloj de la misma faltan 

desde hace 2 meses, formándose un gran charco de agua 

a la entrada de la sauna y que cubre toda la entrada con 

el peligro que conlleva de resbalarse y caer. La puerta 

de la misma no cierra del todo, escapándose el calor con 

lo cual perdiendo gasto de energía. Estos señores 

firmaron un contrato en nombre de “Contrato de 

concesión del servicio público de las instalaciones 

deportivas municipales de Sopela, incluyendo la 

ejecución de las obras de construcción del edificio 

anexo a las piscinas así como de 3 pistas de padel 

cubiertas mediante procedimiento abierto” . Un 

contrato firmado a 15 años + 5, con la condición de que 

iban a invertir 5 millones de euros en la construcción de 

un nuevo edificio anexo al de las piscinas y 3 pistas de 

pádel en Urko o sus inmediaciones. El pasado día 10 de 

abril, en un medio de comunicación “crónica vasca” 

informó que una empresa vasca, BXport, es líder en 

gestión de centros deportivos. Cuenta con más de 

75.000 clientes, en sus más de 22 centros de numerosas 

comunidades autónomas, pensando en expansionarse a 

otras e incluso al extranjero. 1500 empleados forman 

parte de la empresa. En 2023 facturó 40 millones de 

euros y para 2024 quieren mejorar en un 3%. No podrán 

decir que no tienen dinero para realizar las inversiones 

¿no?. ¿Sabemos que  cumplen el contrato firmado con 

el Ayuntamiento? Tengo entendido que el nuevo 

edificio tendríamos que tenerlo recepcionado el 1 de 

septiembre de 2023, o sea, el año pasado. No se han 

hecho  ni excavaciones tan siquiera. Para ello las pistas 

de pádel debieran estar en la zona de Urko y siguen en 

el mismo sitio. Para el 1 de marzo de 2024 nos tenían 

que justificar el gasto de equipamiento del nuevo 

edificio. Esto es difícil si no se ha hecho el edificio. ¿Se 



 
 

zigorrik jarri behar den edo ez. Noiz emango dira 

udalekotze-espedientea abiarazteko urratsak? Hau da, 

kontratua aztertzeko batzordea eratzea, Udalbatzako 

kideek eta langile teknikoek osatuko dutena, eta 

batzordeak espedientea justifikatzeko memoria idaztea, 

gobernu-taldeak horixe eskatu zuen-eta 2021eko 

martxoan, oposizioan zegoenean.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alkate andreak hau erantzun du: Grebei eta lan-

baldintzei dagokienez, probintzia-mailako hitzarmen 

bat lortu bidean daude. Ez da Udalaren kontu bat. 

Zenbait kiroldegi dabiltza horretan. Ez da Udalaren 

eskumena. Kiroldegia hondatzeari eta kiroldegiaren 

egoerari buruz, uste dut Tapia jaunak behin baino 

gehiagotan azaldu duela auditoretzak kontratatuko 

direla Sopelako kirol-instalazio guztietarako. Era 

horretan, instalazioak egoera onean egoteko zer 

inbertsio egin behar diren esango digute. Beraz, lanean 

ari dira, bai. Bestalde, legealdi-planaren aurkezpenean 

egon zinen atzo. Han azaldu genuen kirol-plan 

estrategiko bat kontratatu dela. Plan horretan aztertuko 

da zer harreman eduki behar diren kirol-elkarteekin eta 

nolakoa izan beharko litzatekeen kudeaketa egokia; 

esate baterako, Ugeragak futbol-zelaien eta saskibaloi-

pisten instalazioa darama. Lehen, BPXportek 

zeraman, eta hori aldatu egin da. Plan estrategiko 

horretan kudeaketarik egokiena zein den ere esango 

zaigu. Kirol-plan estrategiko horren emaitzak eduki 

arte itxarongo dugu. Lehen fasea diagnostikoa da, eta, 

horretan oinarrituta, erabakiak hartuko dira. Kontratu 

bat ezin da egun batetik bestera deuseztatu, prozesu 

luzea da. Kontratua egiteko arrazoi nagusia zerbitzua 

ematea da, eta zerbitzua ematen jarraitzen dute. Ez dira 

inbertsioak. Horregatik, deuseztatzea zaila da. 

Edonola ere, azterlan horretan ikusiko balitz hori ez 

dela kiroldegia kudeatzeko modurik onena, kudeaketa 

egokiena lortzeko neurriak hartuko lirateke. Hori 

guztia lehenago azaldu da hainbat forotan, baina 

argitzea ez dago sobera. Kirol-politika publikoa eduki 

nahi dugu; orain arte lauso samarra izan da, eta 

hemendik aurrera bateratu nahi dugu. Kirol-eskaintza 

ona eduki nahi dugu. Urratsak egiten ari gara eskatzen 

duzuena lortzeko. Dena dela, guk ez genuen 

udalekotzeko eskatu, aztertzeko baizik. Zenbaitetan 

guztiz egiazkoak ez diren gauzak esaten dira, eta argitu 

egin behar dira. 

 

 

 

 

hace un seguimiento por el funcionario responsable? 

¿Se ha revisado el contrato de las instalaciones 

deportivas municipales de Sopela como sugerí en el 

pleno de julio para saber si cumplen o no? En el mes de 

Noviembre, Alternativa Vecinal de Sopela aportó a este 

Ayuntamiento innumerables deficiencias y aún así, no 

sabemos si esta empresa sigue cumpliendo o no el 

contrato. Si hay que rescindir el contrato y sancionarles, 

o no, ¿En qué fecha se van a dar los pasos para iniciar 

el expediente de municipalización, tales como la 

designación de la comisión de estudio compuesta por 

miembros de la corporación y personal técnico del 

mismo que será la que redacte la memoria justificativa 

del expediente como solicitaba el equipo de gobierno en 

marzo de 2021 cuando estaban en la oposición?  

 

La Sra. Alcaldesa contersta: Sobre las huelgas y las 

condiciones laborales están intentando llegar a un 

convenio provincial. No es tema del Ayuntamiento. Es 

algo que están llevando a cabo varios polideportivos. 

Eso no compete al Ayuntamiento. En cuanto al deterioro 

del polideportivo y en qué situación se encuentra, 

considero que el Sr. Tapia ha explicado varias veces que 

se van a contratar auditorías de todas las instalaciones 

deportivas de Sopela, para que nos indiquen las 

inversiones que hay que realizar para poner las 

instalaciones en buenas condiciones, por lo que sí se 

está trabajando en ello. Por otra parte, ayer estuviste en 

la presentación del plan de legislatura en el que 

explicamos que se había contratado un plan estratégido 

deportivo. En él se va a estudiar qué relaciones hay que 

tener con las asociaciones deportivas, cuál sería la 

mejor gestión que tendríamos que realizar en las 

mismas, por ejemplo, Ugeraga lleva la instalación de los 

campos de fútbol y Baloncesto que anteriormente lo 

llevaba BXpor y eso se ha modificado. Este plan 

estratégico también nos dirá cuál sería la gestión más 

adecuada. Vamos a esperar a tener los resultados de ese 

plan estratégico deportivo, que la primera fase es 

diagnóstico y después las propuestas, y en base a ello, 

se tomarán las decisiones. Rescindir un contrato no se 

hace de la noche a la mañana, es un proceso largo. La 

principal razón del contrato es dar el servicio y lo siguen 

dando. No son las inversiones, por lo que es difícil 

rescindirlo. De todas maneras, si llegado el caso este 

estudio nos dijese que no es la mejor opción de 

gestionar el polideportivo, se tomarán medidas para 

intentar llegar a la mejor gestión. Todo esto se ha 

explicado con anterioridad en diferentes foros aunque 

no está de más aclararlo. Estamos interesados en tener 

una política pública deportiva que hasta ahora ha sido 

un poco dispersa, queremos unificarla y tener una buena 

oferta deportiva. Estamos dando pasos para lo que 

solicitáis. De todas formas, nosotros no pedimos la 

municipalización, sino el estudio. A veces se dicen 

cosas que no son del todo verdad y hay que aclararlas.  

 

 



 
 

Horrenbestez, aztertzeko gai gehiagorik ez dagoenez, 

amaitutzat jo da bilkura 19:43etan. Eta nik, 

idazkariak, ziurtatu egiten dut. 

Y no habiendo más asuntos que tratar, finaliza la 

sesión a las 19:43 horas, de lo que yo, la secretaria 

Certifico. 

 


